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QUINTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL 
COMITÉ DE TRANSPARENCIA 2022 

En la Ciudad de México, siendo las 12:15 horas del dfa 04 de noviembre de 2022, con objeto de celebrar la Quinta 
Sesión Extraordinaria del Comité de Transparencia del presente año de la Comisión de Operación y Fomento de 
Actividades Académicas del Instituto Politécnico Nacional, se reunieron en la Sala de Exsecretarios Ejecutivos, 
ubicada en la Calle Tresguerras, número 27 , Colonia Centro, Alcaldia Cuauhtémoc, Código Postal 06040, en la 
Ciudad de México, las siguientes personas servidoras públicas: 

PRESIDENTE. - Lic. Aracell lturbe Cordero, Jefa del Departamento Jurfdico y Titular de la Unidad de 
Transparencia de la COFAA-IPN; SECRETARIO T~CNICO. - Lic. José Luis García Barajas, Coordinador De 
Archivos de la COFAA·IPN; INTEGRANTE SUPLENTE DEL COMIT~ DE TRANSPARENCIA. - Lic. Salra Guzmtn 
Rublo , Titular del Área de Auditoria Interna, de Desarrollo y Mejora de la Gestión Pública del Órgano Interno de 
Control en la COFAA·IPN; INVITADOS E INVITADAS: Lic. Clnthya Moreno Tapia - Encargada del Área de 
Contrataciones del Departamento de Recursos Humanos; C. Pablo Qulróz Rodríguez. - Personal Adscrito a la 
Dirección Técnica y de Promoción; C. Angélica Cristina Alva Stnchez. · Personal adscrito a la Unidad de 
Transparencia de la COFAA·IPN; Lic. Blanca Herrera Blancas. - Personal adscrito a la Unidad de Transparencia; C. 
Nayall Torras Godlnez. - Personal adscrito a la Coordinación de Archivos de la COFAA-IPN, bajo el siguiente Orden 
del Ola: 

PUNTO l.· REGISTRO DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM. 

El Lic. Aracell lturbe Cordero, dio la bienvenida a los integrantes e invitados del Comité, indica que previamente 
fue enviada ta carpeta a sus correos electrónicos, y procede al registro de asistencia, solicitando al lle. José Luis 
Garcla Barajas declarar si existia quórum legal para dar inició a la presente Sesión, ante to cual él, respondió que 
falta la integrante representante del OIC, a lo que la Lic. Aracall lturbe Cordero comenta que se puede dar inicio 
ya que se encuentra la mayoría de los integrantes. 

--------·-··-······A CUERO O SECT /05/2022·1. ··········--------···· 

PUNTO 2.· APROBACIÓN DEL ORDEN DEL D(A 

El lle. Aracell lturbe Cordero comenta que dicha Orden del Día obra en las carpetas que fueron enviadas, por lo 
~ 

que pone a consideración de los integrantes del Comité, y solicita manifiesten si tuvieran algún comentario, y al no ~ 
existir ninguna observación, queda por aprobado. _ ~ 

----------A CUERO O SECT I 05/2022-2. -----------------

PUNTO 3.- Solicitud de confirmación de claslflcaclón de la Información y aprobación de las versiones ~ 
pObllcas do 9 convenios modificatorios. presentados por el Departamento do Recursos Humanos. con ti 
oficio nOmaro DRH/1671/2022. de fecha 04 de octubre de 2022. ;¿; 
La C. Angélica Cristina Alva Stnchez comenta que la documentación fue enviada por el Departamento de 
Recursos Humanos mediante oficio No. DRH/167112022, de fecha 04 de octubre de 2022, solicitando sea fil 
aprobada la clasificación de la información como confidencial de los datos considerados como personales, referente ~ 
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a los 9 convenios modificatorios, en los cuales consideraron como-datos personales la rúbrica y la firma, así como la 
aprobación de las versiones públicas de los instrumentos jurídicos mencionados con la finalidad de dar el debido 
cumplimiento a las obligaciones de transparencia, asignadas a ese Departamento, previstas en la fracción XI del 
artículo 70 de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública, por lo anterior la Unidad de 
Transparencia realiza el proyecto de la resolución que confirma la clasificación de la información como confidencial 
de los datos considerados como personales y si no hay inconveniente se solicita la aprobación de las versiones 
públicas, señala además que esta documentación estaba integrada en la carpeta que fue previamente enviada, por 
lo que solicita indicar si hay algún comentario. 

El Lic. José Luis Garcra BaraJas señala que después de la revisión, no se tiene ningún comentario , solo solicita se 
verifique si la fecha de ta resolución, esU actualizada. 

Por lo que mediante la Resolución que confirma la clasificación de la información como confidencial de los datos 
considerados como personales y aprueba las versiones públicas con número de registro CT-COFAAIPN-010/2022 
y Folio SIPO T-LG T Y AIP-70-Xl-DRH, se aprueba la clasificación de la información de los datos considerados como 
personales contenidos en 09 convenios modificatorios, en virtud de que contienen datos considerados como 
personales, como a continuación se detalla: 

1 
Convenio modificatorio 26/ 20 2 2 de la C. Na talla Se testaron de la página 1 y 2 la rúbrica. La página 3, 
Barrera Alvarado la firma. 

2 
Convenio modificatorio 27 /2022 del C. Miguel Se testaron de la página 1 y 2 la rúbrica. La página 3, 
Ángel González Martrnez. la firma. 

3 
Convenio modificatorio 28/2022 de la C. Se testaron de la página 1 y 2 la rúbrica. La página 3, 
Viridiana Lara Vite. la firma. 

4 
Convenio modificatorio 29 / 20 2 2 de la C. Alva Se testaron de la página 1 y 2 la rúbrica. La página 3, 
Sánchez Angélica la firma. 

5 
Convenio modificatorio 30/2022 del C. Ornar del Se testaron de la página 1y2 la rúbrica. La página 3, 
Rosario Espafía. la firma. 

6 
Convenio modificatorio 31 /2022 del C. Roberto Se testaron de la página 1 y 2 la rúbrica. La página 3, 
Jurado Sánchez. la firma. 

Convenio modificatorio 32/2022 de la C. Vitali Se testaron de la página 1 y 2 la rúbrica . La página 3, 
Cayetano Vivas. la firma. 7 

8 
Convenio modificatorio 33 I 20 2 2 del C. José Se testaron de la página 1 y 2 la rúbrica. La pagina 3, 
Mario Rodríguez Aparicio. la firma. 

~-~+-- - ~--~~~~~~~~~~~~---~~--~~~~~~~~~~~~~~~---< 

9 Convenio modificatorio 34/2022 de la C. Aida Se testaron de la página 1 y 2 la rúbrica. La página 3, 
García Araoz. la firma. 

----------ACUER O O SECT /05/ 2022-3. -----------------
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PUNTO 4.- Sollcltud de conflcmaclOn de claslflcaclOn de la Información y aprobación de las versiones 
públicas de 4 contratos de donación. presentados por la DlrecclOn Técnica y da PromoclOn. con al oficio 
número Ml/112/2022. da fecha 21 da octubre da 2022, 

La C. Ang611ca Cristina Alva Stnchez comenta que la documentación fue enviada por la Dirección Técnica y de 
Prom ación rn ediante oficio No. M 11712 / 202 2, de fecha 21 de octubre del presente año, solicitando sea aprobada 
la clasificación de la información corno confidencial de los datos considerados como personales, referente a 4 
contratos de donación, en los cuales se consideraron como datos personales la carrera, el semestre y el número de 
boleta, así como la aprobación de las versiones públicas de los instrumentos jurídicos mencionados, con la finalidad 
de dar el debido cumplimiento a las obligaciones de transparencia, asignadas a esa Dirección, previstas en la fracción 
XXXIII del articulo 70 de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública, por lo anterior la Unidad 
de Transparencia solicita se confirme la resolución de la clasificación de la información como confidencial de los 
datos considerados como personales, por lo que somete a consideración y solicita indiquen si existe alguna 
observación. 

El Lic. José Luis García Barajas solicita verificar si la fecha del oficio señalado dentro de la resolución en 
~Antecedentes", apartado DÉCIMO, es correcto; así como la actualización de la fecha de la resolución. 

Por lo que mediante la Resolución que confirma la clasificación de la información como confidencial de Jos datos 
considerados como personales y aprueba las versiones públicas con número de registro CT-COFAAIPN-011 /2022 
y Folio SIPO T-LG T AIP Y AIP-70-XXXlll-OTyP, se aprueba la clasificación de la información de los datos considerados 
como personales contenidos en 04 Contratos de Donación, en virtud de que contienen datos considerados como 
personales como a continuación se detalla: 

No. DOCUMENTAL Nombre del alumno Da tos personales 

Contrato OH ASHI 
Christopher Aldo Morales 

Se testó de la pagina 2, carrera, 
1 TECH NICA M~XICO, S.A DE semestre y número de boleta del 

c.v. Martines 
alumno beneficiados. 

Contrato FAIST ALUCAST, Julio Adriel Pedro za Ramírez y 
Se testó de la pagina 3, carrera, 

2 S. DE R.L. DE C.V. Sebastíán Sánchez Echeverrfa 
semestre y número de boleta de los 
alumnos beneficiados. 

Contrato TEC H NICA, S.A. Se testó de la página 3, carrera, 
3 DE C.V. Paulina López Araiza Valencia semestre y número de boleta de la 

alumna beneficiada. 

Contrato TEC H NICA, S.A. Se testó de la pagina 3, carrera, 
4 DE C.V. Liliana Deyanira Barrón Muñoz semestre y número de boleta de la 

alumna beneficiada. 

----------ACUERDO SECT /05 / 2022-4. -----------------
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PUNTO 5.- Seguimiento al ACUERDO SOCT/01/2022-4. ¡tara sollcltar mediante una circular. a las 
Unidades Administrativas gue la carga, actuallzaclón y conservación en la Plataforma Nacional de 
Transparencia, se realice estrictamente conforme a lo establecido en la "Tabla de Actualización y 
Conservación de la Información de las Obligaciones de Transparencia establecidas en la Ley Federal" y 
la UTabla de Actualización y Conservación de la Información Art.70 de la Ley General de Transparencia 
y Acceso a la Información Pública". 

La C. Angélica Cristina Alva Sánchez señala que derivado del Acuerdo que se citó en la Primera Sesión Ordinaria 
del Comité de Transparencia del 2022, llevada a cabo el 25 de marzo de 2022, en su Acuerdo SOCT /01 /2022-4, 
el cual se lee textual: 

"Se aprueba la expedición de una circular realizada por la Unidad de Transparencia, dirigida a /as Unidades 
Administrativas, para hacer de conocimiento, se realice el resguardo de la información de los ejercicios fiscales que 
por aplicabilidad ya no deben estar alojados en la Plataforma Nacional de Transparencia, esto previo conocimiento 
y formalización de los Integrantes del Comité de Transparencia." 

Comenta que dando seguimiento y derivado al resultado de las mesas de trabajo que se llevaron a cabo con cada 
Unidad Administrativa, en donde se hizo énfasis en que el suministro de la información de la Plataforma Nacional de 
Transparencia debía ser de acuerdo a lo establecido en la"Tabla de Actualización y Conservación de la Información 
de las Obligaciones de Transparencia establecidas en la Ley Federal" y la "Tabla de Actualización y Conservación de 
la Información del Art.70 de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública", asl mismo se les \\ / 
indico que se debía eliminar la información de los ejercicios que por aplicabilidad acorde a la normatividad aludida ya Y 
no tendría que es1ar alojada dentro de la Plataforma. 

Se incorpora La Lic. Saira Guzmán Rubio, a la Quinta Sesión Extraordinaria del Comité de Transparencia. 

La Lic. Aracell lturbe Cordero comenta que se dio inicio a la sesión, por la asistencia de la mayorfa de los 
integrantes, señala además que se desahogaron los puntos 3 y 4 del orden del dla, mismo que ya hablan sido 1'-:2, 
aprobados, e indica que se encuentran desahogando el punto 5, solicitando indique si tiene alguna observación o ~ 
comentario, en relación a los puntos antes tratados. 

La Lic. Salra Guzmán Rublo aclara si los puntos 3 y 4 se refieren a la confirmación de clasificación de la información 
y aprobación de las versiones públicas. 

La C. Angélica Cristina Alva Sánchez indica que es correcto y que son los expedientes enviados por el 
Departamento de Recursos Humanos y la Dirección Técnica. 

La Lic. Salea Guzmán Rublo pregunta si no existieron comentarios, e indica que. por parte del Órgano Interno de 
Control, después de revisar la carpeta no existen comentarios para dichas resoluciones. 

La C. Ang611ca Cristina Alva Sánchez continua con el desahogo del Punto 5 del Orden del día, e indica que, 
derivado del acuerdo en comento, la Unidad de Transparencia solicita que en esta sesión se torne como acuerdo que 
dicha circular no fue emitida, porque el resultado lo dieron las mesas de trabajo, y que, si en algún momento se 
pretende ubicar esa circular, se dé cuenta que esa circular no se emitió, por lo que se solicita se dé de baja el 
ACUERDO SOCT /01 /2022-4, derivado de que ya no fue necesario. 
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La Lic. Salra Guzmán Rublo pregunta a la Unidad de Transpareflcia que avance tienen con fa Tabla en donde se 
señala que áreas van a tener competencia sobre las fracciones. 

La C. Ang611ca Cristina Alva Sánchez señala que se están girando oficios en ese sentido, reiterándoles a las 
Unidades Administrativas las fracciones que tienen asignadas y haciéndoles de conocimiento las modificaciones 
(bajas. altas) que se hicieron. derivado del análisis que se realizó en acompañamiento del OIC, indica que ya se habla 
realtzado una tabla e111a que se tenia la información acerca de las fracciones, misma que ya se hizo de conocimiento 
de la Lic. Araceli lturbe Cordero, y la cual se pretende actualizar, derivado de los cambios de administración, con los 
nombres de los nuevos Titulares, y de los enlaces, pues también hubo cambios en el personal que carga información 
en la Plataforma Nacional de Transparencia, lo anterior, con la finalidad de tener los nombres actualizados y 
mantener una comunicación directa, buscaf'!dO meiora.r lo relacionado en materia de SIPOT. 

La Lic. Salra Guzmán Rublo comenta que independientemente de la rotación del personal, las áreas son las 
responsables de la carga de la información. 

----------ACUERDO SECT /05/2022·5. -----------------

PUNTO 6.- ASUNTOS GENERALES. 

La Lic. Salra Guzmln Rublo pregunta cuando es la fecha de la siguiente sesión. 

La C. Angéllca Cristina Alva Stnchez indica que la siguiente sesión ordinaria se tiene programada para el 09 de ~ 
diciembre del año en curso, indicando que seria la Cuarta Sesión del Comité. 

La Lic. Salra Guzmán Rublo comenta que, durante el desarrollo de la Cuarta Sesión Ordinaria, se debe de hacer la 
propuesta para la nueva calendarización de las sesiones ordinarias para el año 2023. Asf mismo pregunta que en 
relación al Sistema Institucional de Archivos, si se tiene registro de los expedientes clasificados o en proceso de 
desclasificación, por parte de la Coordinación de Archivo. 

El Lic. José Luis Garcfa Barajas comenta que el registro de los expedientes clasificados o desclasificados es llevado 
por cada área. 

-------------------------------- ACUERDOS ADOPTA O OS EN LA REUNIÓN -----------------------------

ACUERDOS Y RESOLUCIONES VOTACIONES 
ACUERDO SECT /05/2022-1. 

Se confirma la existencia del quórum y se declara -
formalmente instalada la Quinta Sesión Extraordinaria Aprobado por unanimidad.-----------------------
del Comité de Transparencia para el Eiercicio 2022. -·· 

ACUERDO SECT /05/2022·2. 
Se aprueba el Orden del Ola de la Quinta Sesión Aprobado por unanimidad.-----------------------
Extraordinaria del Comité de Transparencia para el 
Eie rcicio 2 o 2 2. · ------·------· -------------------------------
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ACUERDOS Y RESOLUCIONES 

ACUERDO SECT /05/2022·3. 
Se confirma la clasificación de la información y 
aprobación de las versiones públicas de 9 convenios 
modificatorios, presentados por el Departamento de 
Recursos Humanos, con el oficio número 
DRH/1671 /2022, de fecha 04 de octubre de 2022. 

ACUERDO SECT /05/2022-4. 
Se confirma la clasificación de la información y 
a probación de las versiones públicas de 4 contratos de 
donación, presentados por la Dirección Técnica y de 
Promoción, con el oficio número M11712/2022, de 
fecha 21 de octubre de 2022. 

ACUERDO SECT /05/2022·5. 
Se aprueba dar de baja el ACUERDO SOCT /01 /2022-4, 
tomado durante la Primera Sesión Ordinaria del Comité 
de Transparencia del 2022. 

... ( ....... 
Comité de Transparencia 

"2022, afio de RJcardo Flores MagónM 
100 Antversano de la Escuela Superior de lngenlerta y Arquitectura 

50 Aniversario de 18 UPl/CSA 
50 AnNersario del CECyT 1 O "Carlos Vallejo Márquez" 

25 Aniltersario del CIECAS, CJITEC y del CllDIR, Unidad Sinaloa. 

VOTACIONES 

Aprobado por unanimidad.-----------------------------

Aprobado por unanimidad.-------------------·----------

Aprobado por unanimidad.------------------------------

Se manifestó que una vez desahogado el Orden del Día y al no haber otro asunto que tratar, se da por terminada la 
Quinta Sesión Extraordinaria del Comité de Transparencia 2022 de la COFAA-lPN, siendo las 12:48 horas del ella de 
su inicio. 

INTEGRANTES CON VOZ Y VOTO 

/L..-~-#'~~~-, 

---

Jefa del Departamento Jurídico de la COFAA-IPN y 
Titular de la Unidad de Transparencia de la COFAA-IPN. 

LIC. JOSt LUIS GARCÍA BARAJAS 
Coordinador ele Archivos ele la COFAA·IPN . 

INTE.GRANTE'SUPLENTE DEL COMIT~ 

LIC. SAIR AN RUBIO 
Titular del Are a de Audito a lnter a, de Desarrollo y Mejora de la 
Gest16n Pública e1e1 órga lnter o de Control en la COFAA-IPN. 
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50 Anlversal1o de la UPllCSA 
5() Anlversarfo del CECyT 1 o "Carlos Vallejo Márqwz• 

25 Aniversario del CIECAS, C/ITEC y del Cl/DIR, Unidad Sina/oa. 

IN.VITADOS.CON V.OZ Y SIN VOTO 

Encargada del Área de Contrataciones del Depa rtamento de Recursos 
Humanos. 

C. ANG~LICA CRISTINA ALVA SANCHEZ 

Personal Adscrito a la Dirección Técnica y de Promoción 

LIC. BLANCA HERRERA BLANCAS 
Personal adscrito a la Unidad de Transparencia de la COFAA-IPN . Personal adscrit o a la Unidad de Transparencia de la COFAA-IPN. 

C. NAYELI TORRES GODINEZ 
Personal adscrito a la Coordinación de Archivos 

Est a hoja de fümas corresponde a la Quinta Sesión Ext raordinaria del Comité de Transparencia del Ejercicio 2022. 
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